

Jeudi 22 avril 2021 10:38



## Laval. Avec le transfert du monument aux morts place du 18-Juin, que va devenir Ubu Roi ?



*Ubu Roi, la sculpture signée Del'Aune, ne pourra pas rester place du 18-Juin à Laval (Mayenne). Un nouvel emplacement sera trouvé. Les habitants peuvent donner leurs idées. © OUEST-France*

À deux pas de l'hôtel de ville de Laval (Mayenne), la place du 18-Juin va devenir, au cours de l'hiver 2021-2022, un nouvel espace mémoriel. Le monument aux morts y sera d'ailleurs transféré. Que deviendra alors Ubu Roi ? Les Lavallois peuvent partager leurs idées pour trouver un nouvel emplacement pour la sculpture, signée Del'Aune.

Il trône place du 18-Juin 1940 à Laval (Mayenne), Ubu Roi. Avec le projet de transfert du Monument aux morts, que va devenir la sculpture de Del'Aune ? L'artiste lavallois avait souhaité rendre hommage à Alfred Jarry, enfant du pays, lors de la première rencontre de sculptures contemporaines, en 1998.

« Pas compatible » avec l'espace mémoriel

Elle ne pourra pas rester ici, confirme Bruno Bertier, premier adjoint. Elle n'est pas compatible avec l'espace mémoriel qui va être construit », à l'hiver 2021-2022.

Pour autant, elle n'a pas vocation à quitter le centre-ville. J'appelle les Lavallois à soumettre leurs idées à la mairie s'ils le souhaitent, glisse l'élu.

« Elle se refera une beauté »

Avant de rejoindre un nouvel emplacement, elle se refera une beauté, indique encore Bruno Bertier. Tout comme la stèle de Robert Buron, dont le visage est tourné vers la mairie et devrait le rester à l'avenir, ou la sculpture d'Ambroise-Paré, place du 11-Novembre.